

# 木糖醇无糖植脂奶油 青岛

产品名称	木糖醇无糖植脂奶油 青岛
公司名称	青岛可颂食品有限公司
价格	235.00/箱
规格参数	原产地:青岛 卫生许可证:QS370202020015 产品标准号:Q/02KSS001-209
公司地址	青岛市市北区莱州路9号
联系电话	86 0532 82805265

## 产品详情

原产地	青岛	卫生许可证	QS3702 0202 0015
产品标准号	Q/02KSS 001-209	净重	1000 (g)
原料与配料	精炼食用油 木糖醇	保质期	365 (天)
生产厂家	青岛可颂食品有限公司	储藏方法	-18度储存
绿色食品	否	品牌	KFI
生产日期	00-00-00	售卖方式	包装
特产	是	有机食品	否

木糖醇植脂奶油（无糖奶油）xylitol sugar-free whipped topping的有益效果及优点和特点：

- 1、糖尿病患者食用后不会引发血糖的波动、不会升高血糖值，并且能够调节、稳定、控制糖尿病患者的血糖水平。
- 2、儿童食用后可有效防止龋齿和蛀牙的发生；
- 3、健康人群食用后还可以有效预防肥胖症、高血脂、心血管、糖尿病等多种疾病的产生，维持人体的正常体重。

另外，高达50%-60%的碳水化合物含量，还可有利于人体的新陈代谢，排除体内毒素。

木糖醇植脂奶油是以木糖醇替代蔗糖和葡萄糖作为甜味剂加工而成的一种健康型无糖植脂奶油，不含蔗糖、乳糖、胆固醇、动物脂肪及防腐剂和色素等危害人体健康的成分。

- 1.diabetic people don't cause the fluctuation of glycemia when they eat it.the xylitol sugar-free whipped topping can adjust and stabilize and control the glycemia level of diabetic people.
- 2.children can prevent the problem of caries and tooth decay when they eat the xylitol sugar-free whipped topping.

3.the xylitol sugar-free whipped topping can prevent obesity,hyperlipemia,cardiovascular and diabetes mellitusand can maintain normal body weight if the healthy people eat it .

whiped cream

whipping cream

whiped topping

whip topping

non-dairy dessert topping

contains no milk or milk fat

non sugar